

## ABSTRAK

**Sulistio Wati.** *Media Sosial Sebagai Basis Peliputan Berita (Studi Fenomenologi Pada Jurnalis Kampus Suaka Online UIN Sunan Gunung Djati Bandung)*

Peliputan di media sosial Instagram penting untuk diteliti, mengingat banyak fenomena yang terjadi di lapangan, dimana banyak jurnalis media kampus ataupun jurnalis profesional yang memanfaatkan media sosial Instagram untuk mencari sumber informasi. Fenomena ini terjadi pada jurnalis media kampus Suaka yang menggunakan media sosial Instagram CNN Indonesia sebagai basis peliputan berita atau sumber dalam mencari informasi. Dengan demikian dipandang penting untuk meneliti pengalaman jurnalis media kampus LPM Suaka selama melakukan peliputan di media sosial Instagram CNN Indonesia.

Fokus penelitian ini untuk mengetahui bagaimana jurnalis media kampus memanfaatkan media sosial Instagram CNN Indonesia sebagai sumber berita, untuk itu peneliti akan mencari tahu pengalaman jurnalis kampus yang memanfaatkan media sosial sebagai basis peliputan berita. Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori fenomenologi Alfred Schutz, sebagai ilmu yang bertujuan menjelaskan realita nyata.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif karena karakteristik dari pendekatan ini dipandang tepat dengan judul penelitian serta data yang dikumpulkan melalui wawancara dengan narasumber, sehingga memberikan informasi yang dialami oleh jurnalis media kampus LPM Suaka dalam memanfaatkan media sosial sebagai basis peliputan berita.

Hasil dari penelitian yang telah dilakukan pada jurnalis media kampus LPM Suaka mendapatkan hasil bahwa pengalaman liputan yang dilakukan pada media sosial Instagram CNN Indonesia menjadi tiga bagian pengalaman, yaitu pengalaman jurnalis media kampus Suaka yang memanfaatkan media sosial Instagram CNN Indonesia sebagai sumber fakta dan data dan sebagai sumber foto jurnalistik, dan tidak hanya itu pengalaman yang mereka dapatkan juga menjadi conten writer, di mana para jurnalis media kampus Suaka merangkap menjadi content writer yang tentunya membutuhkan kosa kata yang luas agar tidak terjadi plagiasi. Yang terakhir adalah pengalaman jurnalis media kampus Suaka dalam memanfaatkan media sosial Instagram CNN Indonesia sebagai news gathering, di mana mereka mengambil CNN Indonesia sebagai sumber utama dalam memproduksi konten berita.

Kata kunci : media sosial Instagram, peliputan, jurnalis media kampus Suaka